
Ist Löw noch der richtige Mann?
Beitrag von „Threadstarter“ vom 29. Juni 2012, 10:40

Meiner Meinung noch: NEIN!

Die Fakten:
man ist jetzt seit 16 Jahren titellos! Seit der WM 06 heißt es: Man versagt IMMER im
entscheidenen Moment.
Rückblick:
WM 06: Klinsmann und Jogi haben der Nationalmannschaft neuen Leben eingehaucht. Nach EM
04 Katastrophe, hatte man auf
die Mannschaft gar nicht auf die Rechnung. Man spielt ein furioses Turnier, aber scheitert an
Italien an den eigenen Nerven.
EM 08: Die Gruppenphase war etwas holprig, aber man ist dann doch souverän durchs Turnier
gekommen, sogar bis ins Finale, wo
man letztendlich WIEDER an den Nerven scheitert. Noch aggiert man viel zu ängstlich und
macht haarsträubende Fehler.
WM 10: Hier war wieder die Gruppenphase souverän. Spielerisch war diese WM mit am
stärksten unter Löw. Wie man England und Argentinien
spielerisch an die Wand gehauen hat, war sehr beeindruckend. Und man war wieder mal Favorit
auf einen großen Titel. Aber es kommt wie es kommen musste.
Gegen Spanien, war wieder einmal schluss. Hier waren wieder die schwachen Nerven des
ausschlaggebende. Die spielerische Leichtigkeit war wie weggeblasen.
EM 12: Gruppenphase. 3 Spiele 3 Siege. Allerdings, war man in meinen Augen nicht so
spielerisch stark wie bei der WM 10. Auf dem Papier, war es der starkste Kader seit langem und
dennoch hat es wieder einmal nicht für einen Titel gereicht.

Man muss sich so langsam hinterfragen, warum eine Mannschaft, die so hoffnungsvoll ins
Turnier startet, im entscheidenen Moment versagt! Das muss ein Grund haben! So kommt man
nicht weiter. Langsam reiht sich die DFB Elf bei den Mannschaften wie Holland (diese EM mal
ausgenommen) und Portugal ein! Man spielt ein gutes Turnier. Ist spielerisch gefällig, aber
dennoch reicht es mal wieder nicht für einen Titel. Der ganze Aufwand, Vorbereitung, gute
Quali ist mal wieder umsonst.
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System:
Hier hat der Löw eine Mitschuld am ausscheiden. Er versucht krampfhaft, an Bayernspieler
festzuhalten, obwohl die eine insgesamt miese Saison gespielt haben. Da frägt man sich
wirklich: Hatten die Bayernspieler einen Knacks? Warum versucht man nicht einen Götze oder
einen Reus, dauerhaft reinzubringen? Anstattdessen, werden an Spieler wie Poldi festgehalten,
der seit Wochen eine miserabele Form hat. Schürrle hat bewiesen, wie stark er auf der linken
Seite sein kann. Dieses Experiment mit Kroos ging gründlich schief....

Mein Urteil:
Vielleicht sollte man überlegen, ob man so mit Löw weiter machen sollte. Es nützt nichts, wenn
man diese ominöse "goldende Generation" wieder hat, wenn dabei keine Titel rausspringen.
Wäre Löw Bayerntrainer, wäre nach zwei titellose Bundesliga Saisons schluss!! Es ist fraglich ob
er weitermachen sollte...

Beitrag von „marcelinho“ vom 29. Juni 2012, 10:52

Löw muss weg.

Wohin es führt, einem adretten Nivea-Werbeträger die Verantwortung zu übertragen, hat man
mehrfach gesehen. Das reicht, um bei EM- und WM Turnieren weit zu kommen, aber nie für den
ganz grossen Wurf.

Das Festhalten an Schweini und Poldi war wieder mal fatal. Und Lahm ist meiner Meinung auch
kein Teamleader, also als Kapitän ungeeignet.

Beitrag von „hoeschler“ vom 29. Juni 2012, 10:59

Seine taktische Intention war richtig. Das italienische Offensivspiel steht und fällt mit Pirlo und
de Rossi sowie deren übelst langer Pässe in die Spitze. Die paar Herren im Mittelfeld hätten das
halt auch umsetzen müssen.
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Die Frage ist also eher, ob man die beiden genannten nicht lieber anderweitig hätte
beschäftigen können, z.B. indem man sie massivst in Defensivarbeiten auf den Außenbahnen
einbindet.

Ansonsten hab ich das vor der EM schon gesagt: Der Kader an sich ist gut genug um
Europameister zu werden. Wenn der entgültige Sprung nicht kommt ist Löw der falsche Mann.

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 29. Juni 2012, 11:00

Zitat von ThePunisher84 

System:
Hier hat der Löw eine Mitschuld am ausscheiden. Er versucht krampfhaft, an
Bayernspieler festzuhalten, obwohl die eine insgesamt miese Saison gespielt haben. Da
frägt man sich wirklich: Hatten die Bayernspieler einen Knacks? Warum versucht man
nicht einen Götze oder einen Reus, dauerhaft reinzubringen? Anstattdessen, werden an
Spieler wie Poldi festgehalten, der seit Wochen eine miserabele Form hat. Schürrle hat
bewiesen, wie stark er auf der linken Seite sein kann. Dieses Experiment mit Kroos ging
gründlich schief....

Weil er Kroos net für Schweinsteiger hat auflaufen lassen!

Zu Löw ansich:
seitdem was er mit Ballack gemacht hat, wird er eh nemmer mein Freund. Und gestern hat er
meiner Meinung nach das Spiel verloren.

Aber klar ist: an der Position wird sich im DFB nix ändern. Daher machts eigentlich keinen Sinn
drüber zu sprechen
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Beitrag von „EssWein92“ vom 29. Juni 2012, 11:01

Zitat von marcelinho 

Löw muss weg.

Wohin es führt, einem adretten Nivea-Werbeträger die Verantwortung zu übertragen,
hat man mehrfach gesehen. Das reicht, um bei EM- und WM Turnieren weit zu
kommen, aber nie für den ganz grossen Wurf.

Das Festhalten an Schweini und Poldi war wieder mal fatal. Und Lahm ist meiner
Meinung auch kein Teamleader, also als Kapitän ungeeignet.

gebe ich dir recht. auch das ständige wechseln der spieler in der offensive hat in meinen augen
wenig sinn gehabt. es gab viele fehlpässe und es wirke auf mich als wären sie nicht eingespielt
gewesen. das was sie bei der letzten wm und in der em-quali so ausgezeichnet hat, war nicht
mehr vorhanden.
und die die bei der em schwung in die offensive gebracht haben, hatten immer nur
kurzauftritte. mir grauts scho wenn klose aufhört und unser jogibär voll auf gomez setzt. er hat
zwar 3 tore geschossen, jedoch hat er in keinem spiel so richtig geglänzt.

ich glaube auch, dass schweini noch nicht fit und noch große defizite dort hat. ich mag ihn zwar
nicht, jedoch hat er schon mal bessere zeiten gehabt und war für mich die größte enttäuschung
beim turnier.

Beitrag von „waidler“ vom 29. Juni 2012, 11:05

Jein
10 Siege in 10 Quali Spielen sind eine Ansage, 4 Siege bei der EM bis ins HF auch.
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Bei 3 Turnieren unter seiner Ägide immer mind. ins HF gekommen. Und (anscheinend) im
Gegensatz zu vielen hier, habe ich seine "grandiosen" Vorgänger nicht vergessen. 
Dem gegenüber stehen aber nun mittlerweile einige Dinge die es aufzuarbeiten gilt. Schafft
man das und fängt langsam damit an das Potential auch zu nutzen dass auf der Bank sitzt und
auf das man ja so stolz ist, dann kann er von mir aus bleiben. Geht das mit Podolski, Müller und
co. so weiter, wäre ich für einen Neuanfang.

Beitrag von „1973er“ vom 29. Juni 2012, 11:07

Ob unser Kader uns jetzt wiklich zu einem Topfavorit macht?

Wer stellt denn konstant europäisches Topniveau da?

Khedira, Özil (der aber wirkte, als ob die mentale Belastung ihm viel genommen hat), evtl. noch
Neuer.
Und dann?

Die Bayern mit der "koan Titel" Belastung, dazu Schweinssteiger nicht fit?

Dies zum Beispiel mit dem WM Kader von 1990 zu vergleichen,
wo Matthäus wohl der beste Mittelfeldspieler war, dazu ein Kohler in der IV, Völler und
Klinsmann im Sturm....

Beitrag von „hoeschler“ vom 29. Juni 2012, 11:12

Mit Emotion gewinnst du nix.

Beitrag von „waidler“ vom 29. Juni 2012, 11:17
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Zitat von 1973er 

Ob unser Kader uns jetzt wiklich zu einem Topfavorit macht?

Wer stellt denn konstant europäisches Topniveau da?

Khedira, Özil (der aber wirkte, als ob die mentale Belastung ihm viel genommen hat),
evtl. noch Neuer.
Und dann?

Unsere IV mit Badstuber und Hummels ist noch nicht Weltklasse (wie man gestern gesehen hat)
aber auf dem Weg dahin.
Götze ebenfalls auf dem Weg ein Großer zu werden, ihn öfter mal ranzulassen würde auch den
Druck auf Özil erhöhen.
Reus, ohne Worte. Der hätte es schon längst verdient gehabt.
Da ist in meinen Augen einiges an Potenzial da, was bislang verschenkt wurde.

Beitrag von „LionelHutz“ vom 29. Juni 2012, 11:21

Zitat von hoeschler 

Mit Emotion gewinnst du nix.

Mit emotion alein natürlich nicht
allerdings kann der absolute Wille und der richtige Mannschafstgeist schon das letze Prozent
rausholen dass du brauchst um auf Top niveau erfolgreich zu sein.

Iwo ist da auch immer zuviel Harmonie im Spiel alle die mal das maul aufmachen werden
rausgedrängt niemand auf dem platz der die anderen mal anheizt nix.
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Beitrag von „hoeschler“ vom 29. Juni 2012, 11:30

Hier gehts aber nicht ums letzte Prozent. Ich halte das für eine relativ einfache (und vor allem
weder so richtig nachweisbare noch dementierbare) Erklärung.
De facto ist aber was anderes aufgefallen über das ganze Turnier hinweg: Der schöne
Angriffsfußball hat vor allem dafür gesorgt, dass teilweise einfache Bälle das Mittelfeld
passieren konnten. Löw hat mit der Hereinnahme von Kroos sogar auf das akute Problem
reagiert - die langen Bälle von Pirlo. Wenn jetzt nun das komplette deutsche Mittelfeld diese
nicht unterbindet, weil sie alle zum Passzeitpunkt knappe 10 Meter zu weit wegstehen liegt das
nicht am fehlenden Willen, sondern man hat sich wohl eher in eine Situation gebracht, die man
taktisch nicht mehr bereinigen kann. Das zu einer simplen Einstellungssache zu dekonstruieren
wird der Problematik nicht annähernd gerecht

Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 29. Juni 2012, 11:53

wech mit "NIVEA"...

dann gibts ma wieder watt mit Niveau... 

fracht sich nur, WER soll Nachfolger werden...???

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 29. Juni 2012, 11:54

löw muss jetzt wech 
er hat sich bei der aufstellung verzockt im wichtisten spiel des jahres. reus hätte rechts spielen
müssen und nicht kross.
löw ist kein winner-typ, zwar ist er ein netter kerl, aber er kann den spielern keine eier
vermitteln.

würde mir hitzfeld als nationaltrainer wünschen.
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Beitrag von „moonlight“ vom 29. Juni 2012, 11:57

Zitat von gaga04 

wech mit "NIVEA"...

dann gibts ma wieder watt mit Niveau... 

fracht sich nur, WER soll Nachfolger werden...???

wenn ich ehrlich bin hätte ich gerne z. b. den rangnick da gesehen. aber der hat sich ja leider
für was anderes entschieden

Beitrag von „hoeschler“ vom 29. Juni 2012, 12:03

Du vergisst den Gegner. Welche Mannschaft kann nach einer Führung besser verteidigen als
Italiener?

Beitrag von „Morlock54“ vom 29. Juni 2012, 12:16

Ich muss gestehen, ich habe gehofft dass Deutschland schon in der Vorrunde rausfliegt, weil
man mit dem Spätzlelöwilein einfach keine Titel gewinnen kann. Lieber nen Schritt zurück, um
dann 2 Schritte vorzugehen. Aber wenn ich mir die Reaktionen in der Presse nun so anschau,
wird er wohl bis 2014 bleiben weil keiner Druck auf ihn aufbaut. Und ja Herr Löw, Italien ist
nicht Hoppenheim oder Nürnberg !

Beitrag von „putzi“ vom 29. Juni 2012, 12:29
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Meiner Meinung nach ist Löw nicht der richtige mann.

Allerdings nicht erst seit gestern, sondern schon länger.

Ich kann unter Löw keine Erfolge feststellen die im anzurechnen wären. Das wir Spieler zur
Verfügung haben mit denen man wieder Fussball spielen lässt ist nicht der Verdientst von Löw,
sondern in erster Linie ist dies der Erfolg der Vereine die ihre Jugendarbeit professionalisiert
haben, und der DFB-Jugendteams.
Die hier bereits aufgezählten souveränen Qualifikationen sollte man auch Differenziert
betrachten.
Wenn man ehrlich ist sind die Quligruppen keine Gradmesser, du hast in der Regel eine,
maximal zwei Teams die uns an einem schlechten Tag ärgern können. Auch wenn das jetzt
arrogant rüberkommt, wenn der einzige härtetest Rußland ist muß ich die erfolgreiche Quali
nicht hervorheben. Das kann man von einer Mannschaft wie der deutschen erwarten.
Bei den Turnieren kommt immer ein Spiel in dem man auf ganzer Linie versagt. Löw gelingt es
nicht gegen bestimmte Mannschaften der eigenen Mannschaft die Windeln auszuziehen. Auch
gestern war er durch seine komplett sinnfreien Wechsel maßgeblich dran beteiligt das wir
verloren haben.

Aber nachdem ja anscheinend jeder damit zufrieden ist das wir die Rolle von Holland und
Portugal einnehmen kann man davon ausgehen das uns das Niveaface noch lange erhalten
bleibt. Meine Hoffnung das er selbst mal Konsequenzen zieht wird sich wohl nicht erfüllen da er
wohl nirgends für so wenig Leistung so viel Geld bezieht.

Beitrag von „marcelinho“ vom 29. Juni 2012, 12:52

Zitat 

Bundestrainer Löw scheitert bei Fußball-EM
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Total verplant

Es begann mit Löws Selbstsicherheit und endete im EM-Aus: Die deutsche Nationalelf
erweist sich im vierten großen Turnier in Folge als zu klein für die ganz Großen. Zu viel
ist gegen Italien schief gelaufen. Hat Joachim Löw mit seiner erneuten Umstellung die
eigene Mannschaft überfordert?

http://www.sueddeutsche.de/spo…-total-verplant-1.1396784

Treffende Analyse.

Auch das:

Zitat 

Acht Spieler des FC Bayern München hatten angesichts der Pleiten in Bundesliga, DFB-
Pokal und Champions League nun "zum vierten Mal in die Fresse" gekriegt, wie es
Mario Gomez formulierte.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 29. Juni 2012, 13:12

Zitat von gaga04 
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wech mit "NIVEA"...

dann gibts ma wieder watt mit Niveau... 

fracht sich nur, WER soll Nachfolger werden...???

006-Otto-Rehagel_thumbnail_related_gallery.jpgImage not found or type unknown

oder...

Beitrag von „Gschmarri“ vom 29. Juni 2012, 13:14

nein, ich find er ist es nicht mehr. er hatte seine chancen bei 3 turnieren und es ist nichts bei
rum gekommen. keine sau interessiert sich für halbfinalteilnahmen oder vizetitel. bei solchen
turnieren zählt für eine fussballnation wie deutschland NUR der sieg. es gibt keine trostpreise
oder weltcuppunkte oder sonst irgendwas.
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wenn man sich die vergangenen beiden meistertrainer anschaut: beckenbauer und vogts haben
beide als spieler was gerissen...und waren einfach absolute siegertypen. löw ist nichts
dergleichen.

Beitrag von „wikinger“ vom 29. Juni 2012, 13:22

Ich denke nicht, dass ein Trainerwechsel uns plötzlich Titel bescheren würde. Wer käme denn
da wirklich in Frage?
Kloppo vielleicht, aber ob der darauf Bock hätte?

Vielleicht bräuchten wir ein anderes Mannschaftsgefüge. Es ist immer alles supitoll, keiner reißt
mal das Maul auf
und wenn doch hat er es verschissen in der Nationalelf. Alle unbequemen hat Jogi schnell
aussortiert. Siehe Frings,
Ballack und Kuranyi. Oder anders ausgedrückt : alle ordnen sich mittlerweile brav unter.
Manchmal kann ein bisschen
Reibung im Team durchaus hilfreich sein.

Beitrag von „marcelinho“ vom 29. Juni 2012, 13:28

Zitat von wikinger 

Ich denke nicht, dass ein Trainerwechsel uns plötzlich Titel bescheren würde. Wer käme
denn da wirklich in Frage?
Kloppo vielleicht, aber ob der darauf Bock hätte?

Vielleicht bräuchten wir ein anderes Mannschaftsgefüge. Es ist immer alles supitoll,
keiner reißt mal das Maul auf
und wenn doch hat er es verschissen in der Nationalelf. Alle unbequemen hat Jogi
schnell aussortiert. Siehe Frings,
Ballack und Kuranyi. Oder anders ausgedrückt : alle ordnen sich mittlerweile brav
unter. Manchmal kann ein bisschen
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Reibung im Team durchaus hilfreich sein.

Und wer ist dafür verantwortlich: der Bundesjogi!

Und so wird es eben weiter im Trott gehen:

Zitat 

Zweifel an der sportlichen Führung wischt der Verbandschef beiseite, das Vertrauen in
den Bundestrainer und seine Mitarbeiter besteht weiterhin. Ausdrücklich lobte
Niersbach die Arbeit von Joachim Löw: "Jogi, Du hast einen klasse Job gemacht. Wir sind
unheimlich froh, dich als Bundestrainer zu haben. Wir konnten in diesen Tagen wieder
spüren, welchen hervorragenden Ruf der deutsche Fußball hat", sagte Niersbach.

http://www.kicker.de/news/fuss…n-klasse-job-gemacht.html

Beitrag von „juninho“ vom 29. Juni 2012, 13:31

Zitat von marcelinho 

Und wer ist dafür verantwortlich: der Bundesjogi!

Genau so ist es. Wenn einer zum falschen Zeitpunkt hustet fliegt er doch beim Jogi schon raus.

Unvergessen bleibt für mich der Rauswurf von Kuranyi. Auf die Art und Weise kriegst du halt
nur den weichgespülten Musterprofi.
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Beitrag von „kleinerUdo“ vom 29. Juni 2012, 13:33

jogi hat keinen druck von niemandem. das ist das problem. jeder kreisliga-trainer hat druck,
aber nicht der bundesjogi. und mit frechen vergleichen ("...ist nicht hoffenheim oder
nürnberg...") macht er sich keine freunde.
ich kann den jogi nimmer sehen, der muss gefeuert werden 

Beitrag von „wikinger“ vom 29. Juni 2012, 13:36

Sicher ist Jogi dafür mit verantwortlich. Aber vielleicht erkennt er das ja auch, dass er sich in
diese Richtung
mal ändern muss bzw. dass er umdenken muss was die Gruppendynamik angeht.
Aber wie schon mal geschrieben : Führungspersönlichkeiten kann man nicht züchten. Entweder
stoßen
solche Charaktere mal zu einem Kader oder nicht. Ich kann mir aber nicht vorstellen, dass so
ein Spinner wie Balotelli
(im positiven wie im negativen Sinne) bei uns je eine Chance hätte. Aber wahrscheinlich würde
solch ein Spieler schon
im Verein rundgeschliffen werden oder aus disziplinarischen Gründen aussortiert.

Beitrag von „Kanapee“ vom 29. Juni 2012, 13:47

Jogi ist der typische Name für einen Wellensittich. Die fliegen gerna mal Weg. Machs Gut, Jogi!

Beitrag von „FCNseit1900“ vom 29. Juni 2012, 14:10

Für mich NEIN. Das man sich gegen eine solche italienische Mannschaft so den Schneid
abkaufen lässt, ist einfach hochgradig peinlich und auch ein Fehler vom Trainer.Die Aufstellung
hat im diesen Spiel einfach nicht gepasst, dazu die Einstellung mit einem unbedingten Willen
gewinnen zu wollen. Nach 4 mal Versagen im entscheidenden Moment nach eigentlich guten
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Turnieren, sollte man sich schonmal hinterfragen ob man da die richtige Motivation hat.

Beitrag von „haribo78“ vom 29. Juni 2012, 14:12

Ist Löw noch der richtige Mann?

nein!

Beitrag von „chris75“ vom 29. Juni 2012, 14:18

Er hat uns gestern eindeutig ums Finale gebracht,
mit seiner Vogelwilden Umstellung.
Mit Schürle,Reus und Klose von anfang an,wär das Spiel anders gelaufen.
Als er es zur Halbzeit versucht hat zu reparieren,war der Kittel scho gflickt.
Er hatte etz 3 Chancen mit ner richtig guten Mannschaft nen Titel zu holen,
eine 4. sollte er nicht bekommen.

Beitrag von „putzi“ vom 29. Juni 2012, 14:25

Zitat von wikinger 

Sicher ist Jogi dafür mit verantwortlich. Aber vielleicht erkennt er das ja auch, dass er
sich in diese Richtung
mal ändern muss bzw. dass er umdenken muss was die Gruppendynamik angeht.
Aber wie schon mal geschrieben : Führungspersönlichkeiten kann man nicht züchten.
Entweder stoßen
solche Charaktere mal zu einem Kader oder nicht. Ich kann mir aber nicht vorstellen,
dass so ein Spinner wie Balotelli
(im positiven wie im negativen Sinne) bei uns je eine Chance hätte. Aber
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wahrscheinlich würde solch ein Spieler schon
im Verein rundgeschliffen werden oder aus disziplinarischen Gründen aussortiert.

Er hat doch seit er dabei ist jeden Spieler der Wiederworte gibt, nicht Stromlinienförmig ist und
vor allem mal selber denkt aussortiert. Über Frings und Ballack kann man denken was man will,
aber die haben mehr Charisma und Führungsqualitäten in der linken Arschbacke als der Lahmi
und der Schweini zamgrechnet.

Da entsteht gestern nach dem 1:0 eine tatkische Bankrotterklärung und da ist kein Spieler
dabei der mal den Ton angibt, oder versucht Ruhe und Ordnung reinzubringen.
Und Führungsspieler kann man nicht züchten, stimmt die werden geboren und sind das von
Anfang an.

Und nach jedem Turnier der gleiche Scheiß, von wegen wachsen und lernern. Diese Truppe
spielt seit 2006 nach dem gleichen Muster, hui solange bis er erste Härtetest kommt! Ich kann
den Kerl von Trainer nicht mehr sehn.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 29. Juni 2012, 14:28

83564,jogiH710Q.jpgImage not found or type unknown

Beitrag von „vorph“ vom 29. Juni 2012, 14:29

30:3 gegen Löw 
Wie wäre es vorgestern ausgegangen?

Neuer Trainer? Es kann nur einen geben: Guardiola 
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Beitrag von „hoeschler“ vom 29. Juni 2012, 14:32

Zitat von chris75 

Er hat uns gestern eindeutig ums Finale gebracht,
mit seiner Vogelwilden Umstellung.
Mit Schürle,Reus und Klose von anfang an,wär das Spiel anders gelaufen.
Als er es zur Halbzeit versucht hat zu reparieren,war der Kittel scho gflickt.
Er hatte etz 3 Chancen mit ner richtig guten Mannschaft nen Titel zu holen,
eine 4. sollte er nicht bekommen.

Genau. Die drei hätten die eklatanten Stellungsfehler vor den Gegentoren verhindert und wenn
nicht das dann hätten sie wenigstens die Zweikämpfe gewonnen, bevor Balotelli die zwei Buden
gemacht hat.

Beitrag von „kleinerUdo“ vom 29. Juni 2012, 14:35

was haltet ihr alle von hitzefeld?

Beitrag von „wikinger“ vom 29. Juni 2012, 14:37

Hitzefrei wär mir lieber. 

Beitrag von „Plerchi“ vom 29. Juni 2012, 14:37

Zitat von kleinerUdo 
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hitzefeld?

Wer?

Beitrag von „Karbbfm“ vom 29. Juni 2012, 14:53

32:3!

Ich wäre auch für einen Abgang vom Yogi. Der hat nämlich auch keinen Bart und wir brauchen
ja Männer mit Bärten. 

Also kann die Lösung eigentlich nur Kloppo heissen. 

Nach den Lobeshymnen von Niersbach wird das allerdings nur ein frommer Wunsch bleiben.
Und nachdem wir in Gruppe C mit 10 Siegen gegen die Fußballmacht Schweden, die
hammerstarken Iren (Entschuldigung, Irland!), die fast unüberwindlichen Nachbarn aus
Österreich, die sich längst vom Fußballzwerg zum ernstzunehmenden Gegner entwickelt
habenden sehr guten Färöer Inseln und die fantastischen Kasachen durchmarschiert sind, wird
der DFB nichts Eiligeres zu tun haben, als den Vertrag mit dem "Hier spricht Jogi Löw,
högschder Disziplinator, Träger des blauen Pullovers und demnächschd Weltmeister"-Yogi noch
vor der WM bis 2018 zu verlängern. 

Beitrag von „Kanapee“ vom 29. Juni 2012, 15:03

Zitat von hoeschler 

Genau. Die drei hätten die eklatanten Stellungsfehler vor den Gegentoren verhindert
und wenn nicht das dann hätten sie wenigstens die Zweikämpfe gewonnen, bevor
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Balotelli die zwei Buden gemacht hat.

Schürrle und Reus hätten einem Balzaretti und Chielinni aber Probleme bereitet. Das deutsche
Problem wiederum waren doch nicht nur die zwei Tore von Balotelli sondern die armselige
Offensive ohne Außenstürmer und einer Eckfahne auf der Sechs. Kroos ist leider auch nur ein
Kringeldreher. Dass er dann noch Müller einwechselt... warum nicht auch noch Robben und
Ribery? Dann wären wir wenigstens zweiter geworden?

Der Erfolg hätte ihm rechtgegeben, aber so hat Löw zu viel falsch gemacht. Halbfinale ist zu
wenig mit dem, was der deutche Fußball derzeit hergibt. Wenn ich gegen Griechenland eine
derartige Offensive auf den Platz stelle, die gegen eine Mauer vier Tore erzielt, dann haben sich
die Italiener vor dem Spiel wohl kringelig gelacht, als sie die Angsthasenaufstellung gesehen
haben. Zwei Jahre gegen alle mithalten, weil man sein Ding durchzieht und dem Gegner sein
Spiel aufzwingt und dann wenn es um etwas geht, die Hosen schon vor dem Spiel voll haben.
Lächerlich.

Löw muss weg. Hoffe wirklich, der Mattes Sammer äußert sich in seiner unwiderstehlichen Art
recht bald.

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 29. Juni 2012, 15:06

Zitat von Kanapee 

Schürrle und Reus hätten einem Balzaretti und Chielinni aber Probleme bereitet. Das
deutsche Problem wiederum waren doch nicht nur die zwei Tore von Balotelli sondern
die armselige Offensive ohne Außenstürmer und einer Eckfahne auf der Sechs. Kroos
ist leider auch nur ein Kringeldreher. Dass er dann noch Müller einwechselt... warum
nicht auch noch Robben und Ribery? Dann wären wir wenigstens zweiter geworden?

Der Erfolg hätte ihm rechtgegeben, aber so hat Löw zu viel falsch gemacht. Halbfinale
ist zu wenig mit dem, was der deutche Fußball derzeit hergibt. Wenn ich gegen
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Griechenland eine derartige Offensive auf den Platz stelle, die gegen eine Mauer vier
Tore erzielt, dann haben sich die Italiener vor dem Spiel wohl kringelig gelacht, als sie
die Angsthasenaufstellung gesehen haben. Zwei Jahre gegen alle mithalten, weil man
sein Ding durchzieht und dem Gegner sein Spiel aufzwingt und dann wenn es um etwas
geht, die Hosen schon vor dem Spiel voll haben. Lächerlich.

Löw muss weg. Hoffe wirklich, der Mattes Sammer äußert sich in seiner
unwiderstehlichen Art recht bald.

der Schlüssel zum Erfolg passt wohl in jedes Loch 

Beitrag von „hoeschler“ vom 29. Juni 2012, 15:14

Sämtliche Umbauarbeiten an der Offensive gehen davon aus, dass man mal eben 3 Tore gegen
Italien hätte schießen müssen, um die eklatante Defensivleistung kaschieren zu können.

3 Tore
Gegen Italien :shock:

Und während man hinterher den Komfort hat, den Ablauf der Halbzeit zu kennen, plädiert man
ernsthaft dafür, dass Löw den dritten 6er zu Beginn der Partie gegen einen offensiveren
Außenbahnspieler hätte austauschen sollen?
Das hätte ja nur Sinn gehabt, wenn man es dadurch schafft, de Rossi und Pirlo auf Außen Arbeit
zu geben. Hat der Özil bei seinen Ausflügen ned hinbekommen. Haben sie am Ende mit dem 3-
5-2 ned hinbekommen.

Ich behaupte jetzt mal ganz fix, eine Kaderzusammenstellung der Marke "für Kroos hätte XY
spielen müssen" hätte nur marginal was gebracht. Dazu haben die Italiener viel zu clever dafür
gesorgt, dass Lahm und Boateng zur Grundlinie durchziehen müssen, was der eine niemals tut
dank pre-16er-nach-innen-in-die-Massen-geziehe und der andere nicht kann, weil er
Innenverteidiger ist.
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Beitrag von „Thomas“ vom 29. Juni 2012, 15:18

Klopp solls machen

Löw experimentiert zuviel wenns darauf ankommt

Beitrag von „weyoun“ vom 29. Juni 2012, 15:19

Ich war noch nie mit seiner Personalpolitik einverstanden, trotzdem fange ich mal mit etwas
Positivem an: Unter ihm gab es kaum nennenswerte Ausrutscher gegen kleinere und mittlere
Gegner in Pflichtspielen. Das war unter seinen 4 Vorgängern (allen voran Ribbeck und
Klinsmann) alles andere als selbstverständlich.

Trotzdem verstehe ich so manche Entscheidung nicht. Da werden manche Spieler für
Kleinigkeiten abgestraft und nie wieder nominiert. Andere dagegen dürfen den Kapitän
ohrfeigen, im Verein ständig querschießen, gegen große Gegner seit Jahren regelmäßig
versagen und werden trotzdem bis zum 101. Länderspiel mit durchgeschleppt. Von manchen
Vereinen wird alles nominiert, was nicht bei 3 auf den Bäumen ist, andere werden trotz
teilsweise überragender Leistungen konsequent übergangen. Aber woher soll Löw diese Spieler
auch kennen, wenn er immer nur in M*nchen, LEV, Stuttgart, Dortmund, Hoffenheim und
Freiburg auf der Tribüne sitzt...? Und was soll die Nibelungentreue zu einigen Spielern, die seit
Jahren zuverlässig immer versagen, wenn es wichtig wird? Mag sein dass sich Löw denkt "Wenn
ich zu denen stehe, dann zerreissen die sich für mich", aber wer auf den guten Charakter von
Leuten wie Podolski, Lahm oder Schweinsteiger setzt, macht ja per se schon einen Fehler...

Beitrag von „hoeschler“ vom 29. Juni 2012, 15:23

Diese Personalpolitik muss man tatsächlich kritisieren. Da ist viel Unverständliches dabei.
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Vor allem wieso ein Trainer, dessen Spielphilosophie auf schnellem Umschaltspiel basiert eine
halbe Mannschaft einbaut, die sich im Verein ballbesitzorientiert vor dem 16er Pässe zuschiebt.
Darüber hinaus muss man sich bei den Außenverteidigern langsam echt mal die Frage stellen,
wieso dort seit Jahren nur gelernte Innenverteidiger spielen müssen. Da hat man so Kaliber wie
Schmelzer schon dabei.

Beitrag von „Zaphod“ vom 29. Juni 2012, 15:26

Zitat von hoeschler 

Diese Personalpolitik muss man tatsächlich kritisieren. Da ist viel Unverständliches
dabei.

Vor allem wieso ein Trainer, dessen Spielphilosophie auf schnellem
Umschaltspiel basiert eine halbe Mannschaft einbaut, die sich im Verein
ballbesitzorientiert vor dem 16er Pässe zuschiebt. Darüber hinaus muss man
sich bei den Außenverteidigern langsam echt mal die Frage stellen, wieso dort seit
Jahren nur gelernte Innenverteidiger spielen müssen. Da hat man so Kaliber wie
Schmelzer schon dabei.

das ist ein wichtiger Punkt (und das soll gar nicht gegen Bayern per se gehen). Aber das beißt
sich in der Tat

Beitrag von „cinico“ vom 29. Juni 2012, 15:28

Meiner Meinung nach darf ruhig ein neuer Trainer sein Glück versuchen.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 29. Juni 2012, 16:01
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Zitat von hoeschler 

Diese Personalpolitik muss man tatsächlich kritisieren. Da ist viel Unverständliches
dabei.

Vor allem wieso ein Trainer, dessen Spielphilosophie auf schnellem Umschaltspiel
basiert eine halbe Mannschaft einbaut, die sich im Verein ballbesitzorientiert vor dem
16er Pässe zuschiebt. Darüber hinaus muss man sich bei den Außenverteidigern
langsam echt mal die Frage stellen, wieso dort seit Jahren nur gelernte Innenverteidiger
spielen müssen. Da hat man so Kaliber wie Schmelzer schon dabei.

Da lag wohl der Gedanke nahe, es mit der halben Bauernmannschaft garantiert bis in´s Finale
zu schaffen. Weil das sind die Bauern ja gewohnt.

Aus den Rückschlüssen der vergangenen Saison (BL, CL und DFB-Pokal) hätte der Yogi dann im
Finale alles umgeschmissen und wir hätten dann bestimmt Schmelzer, Götze, Schürrle, Reus
und Klose auf dem Platz gehabt. Den Gündogan hätte er als Joker gebracht. Der Träger des
blauen Pullovers hatte da mit Sicherheit einen Plan! 

Edds hamm haldd bloss die pöhsen Italiener dem högschden Disziplinator in die Suppe
gespuckt und einfach das getan, was man tun muss, wenn man gewinnen will: sie haben zwei
Tore erzielt. 

Beitrag von „spielepetie“ vom 29. Juni 2012, 18:18

ich bin für einen neuen

wer soll es machen?
DSDS
Deutschland sucht den Supertrainer
1.Preis Trainer bei der WM 2014 kann nur besser werden.
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Beitrag von „CaW“ vom 29. Juni 2012, 18:35

Zitat von kleinerUdo 

was haltet ihr alle von hitzefeld?

zu alt, zu unatraktiv, ....

Beitrag von „marcelinho“ vom 29. Juni 2012, 18:43

Für'n Loddar wär des doch der richtige Job 

Beitrag von „Totti“ vom 29. Juni 2012, 18:47

Ich bin pro Löw. 

Beitrag von „clubbaer“ vom 29. Juni 2012, 18:56

Zitat von marcelinho 

Für'n Loddar wär des doch der richtige Job 

mit dem siggi schneider als zeugwart ?
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Beitrag von „Thomas“ vom 29. Juni 2012, 19:01

Zitat von kleinerUdo 

was haltet ihr alle von hitzefeld?

kenn ich net

bin für Kloppo

Beitrag von „marcelinho“ vom 29. Juni 2012, 19:12

Zitat von clubbaer 

mit dem siggi schneider als zeugwart ?

Ideallösung 

Würde dann mit Andy Köpke die Clubberer Fraktion beim DFB bilden :hoch:

Beitrag von „club_forever“ vom 29. Juni 2012, 19:24

Löw muß weg, der kann ja mit seinem Busenkumpel Poldi nach England gehen.

Beitrag von „haribo78“ vom 29. Juni 2012, 19:51
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Niersbach:

Zitat 

"Aus voller Überzeugung sage ich euch: Ihr habt eine super EM gespielt. Ihr habt
Begeisterung bei Millionen Fans ausgelöst. Ihr seid vorbildlich aufgetreten"

"Der Weg dieser Mannschaft ist noch lange nicht zu Ende. Weil die Mannschaft jung ist,
weil sie Talent hat, weil sie keine Elf, sondern ein großes Team ist",

"Jogi, Du hast einen klasse Job gemacht. Wir sind unheimlich froh, dich als
Bundestrainer zu haben. Wir konnten in diesen Tagen wieder spüren, welchen
hervorragenden Ruf der deutsche Fußball hat"

http://www.kicker.de/news/fuss…n-klasse-job-gemacht.html

Alles anzeigen 

Beitrag von „Zarate_66“ vom 29. Juni 2012, 22:20

Zitat von haribo78 

Niersbach:
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mit so viel Selbstzufriedenheit holen die nie was.

Klar kann man nicht nur meckern, man sollte aber auch mal die Fehler öffentlich ansprechen.

Beitrag von „FCNseit1900“ vom 29. Juni 2012, 23:16

Am Ende zählen eben die Titel, und da hat der Jogi jetzt bei 3 Turnieren noch nichts erreicht.

Beitrag von „drinpessio“ vom 29. Juni 2012, 23:20

Slomka, Hrubesch, Scholl, da würden mir schon ein paar einfallen

Beitrag von „Kanapee“ vom 29. Juni 2012, 23:34

Zitat von FCNseit1900 

Am Ende zählen eben die Titel, und da hat der Jogi jetzt bei 3 Turnieren noch nichts
erreicht.

Wenn er weitermachen darf und in Brasilien auch nichts holt, dann ist er der Elbaz.
Erfolglosester Bundestrainer aller Zeiten. Viermal versagt hat noch nie ein Bundestrainer. 

Beitrag von „Karbbfm“ vom 30. Juni 2012, 00:50
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Also der Begriff GröFaZ ist mir bekannt. ElBaZ ist mir neu. Deshalb Glückwunsch für diese
Wortschöpfung.

Die nackten Fakten bestätigen Deine Aussage. Yogi muss weg!

Um Platz zu machen für den GröBaZ (größter Bundestrainer aller Zeiten)! Nur: wer soll das
sein? Loddar? Der ist doch eher klein. *grübel*

Beitrag von „Oberon“ vom 30. Juni 2012, 01:27

Wer sollte denn der neue Trainer werden der alle zufrieden stellt? Ich glaube selbst beim Kloppo
würden einige noch rumwiehern dass der international noch nichts erreicht hätte. Und egal wer
der Neue wird, gegen 80 Mio. selbsternannte Fussballexperten anzukommen ist ein Ding der
Unmöglichkeit. Da ist ja fast das Regieren als Bundeskanzler noch einfacher. Man hat ja nach
jeder Niederlage Deutschlands das Gefühl, dass gerade ne Staatskrise ausbricht.

Beitrag von „gaga04 ✞“ vom 30. Juni 2012, 03:51

EM: Auf das Falsche falsch reagiert
Warum Joachim Löw der schlechteste Bundestrainer aller Zeiten ist
Quelle... http://www.daz-augsburg.de/?p=26750

schön analysiert... 

Beitrag von „Kanapee“ vom 30. Juni 2012, 09:25
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Zitat von gaga04 

EM: Auf das Falsche falsch reagiert
Warum Joachim Löw der schlechteste Bundestrainer aller Zeiten ist
Quelle... http://www.daz-augsburg.de/?p=26750

schön analysiert... 

Wunderbar. Gerade der Punkt mit Podolski und dem Anpassen des eigenen Spiels auf das der
Italiener und dem verbundenen Verlust der eigenen Stärke ist trefflich analysiert!

Beitrag von „hoeschler“ vom 30. Juni 2012, 09:39

Findest du?

Ich finde genau das ist der Schwachpunkt des Artikels. Eine Mannschaft, die den Gegner
ignoriert und auf Teufel-komm-raus ihr eigenes Spiel durchziehen will ist (vor allem in diesem
Jahr - siehe Chelsea) der Garant dafür, spektakulär zu scheitern.

Ich bleib dabei: Löw hat die Stärke der Italiener gut erkannt, er hat entsprechend reagiert
(nämlich, indem er für Tiefe im Mittelfeld Breite aufgibt durch Kroos), was sicherlich im
Nachhinein die falsche Reaktion war, aber zumindest eine nachvollziehbare. Hätte er weiter den
Stiefel wie in der Vorrunde durchgezogen hätten wir noch viel öfters diese schönen langen Bälle
der Italiener erleben können.

Dann zu Podolski: Ich glaube bei Podolski sieht man den eigentlichen Fehler von Löw: Ja, er ist
ein Spieler der an der Außenbahn klebt und auf Bälle wartet. Richtig analysiert, aber auch nicht
schwer. Jetzt der Knackpunkt: Dominanz durch Ballbesitz, gepaart mit behäbigem Spielaufbau
und der Tatsache, dass der vorletzte Pass nur langsam nach vorne kommt. Plötzlich hat
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Podolski nicht nur einen Gegenspieler, sondern keinen Platz mehr. Genau die Situation, mit der
er nicht umgehen kann.

Podolski ist nicht Ursache, Podolski ist Symptom. Würde die Nationalmannschaft so spielen, wie
sie in den letzten Jahren einiges an achtung erhalten hat, hätte Podolski viel mehr Platz und
würde auf eine chaotische Abwehr treffen wodurch er weitaus effektiver agieren kann.

Und die Nationalmannschaft hat so gespielt, dass sie auf einen kreativen Franzosen und auf
einen Holländer angewiesen ist, um vorne gefährlich zu sein. also wie die Bayern. Und das ist
schon echt altbacken.

Beitrag von „club_forever“ vom 30. Juni 2012, 09:43

Poldi taugt nur als Karnevalsprinz in Köln. Wenn der nicht ständig verhätschelt wird, bringt der
nichts. Deswegen ist auch Köln abgestiegen, weil der Focus immer auf ihm gelegen hat, kein
Spieler einer Mannschaft der Welt, hat dann da noch Lust alles zu geben. Es ist bei den Bauern
gescheitert und wird das auch bei Arsenal tun. Löw betreibt eine einzige Vetternwirtschaft,
deswegen ist sein Duz-Freund Poldi auch immer gesetzt. Mit Löw werden wir auch 2014 nichts
reißen, weil er immer versagt, wenn es darauf ankommt.

Beitrag von „Kanapee“ vom 30. Juni 2012, 10:58

Zitat von hoeschler 

Findest du?

Ich finde genau das ist der Schwachpunkt des Artikels. Eine Mannschaft, die den
Gegner ignoriert und auf Teufel-komm-raus ihr eigenes Spiel durchziehen will ist (vor
allem in diesem Jahr - siehe Chelsea) der Garant dafür, spektakulär zu scheitern.
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Ich bleib dabei: Löw hat die Stärke der Italiener gut erkannt, er hat entsprechend
reagiert (nämlich, indem er für Tiefe im Mittelfeld Breite aufgibt durch Kroos), was
sicherlich im Nachhinein die falsche Reaktion war, aber zumindest eine
nachvollziehbare. Hätte er weiter den Stiefel wie in der Vorrunde durchgezogen hätten
wir noch viel öfters diese schönen langen Bälle der Italiener erleben können.

Finde ich.
Gegen "Kleine" mag das funktionieren. Gegen "Große" war die Stärke in den letzten beiden
Jahren doch, dass man sein Spiel durchgezogen hat. Die Mannschaft war am Boden nach dem
0:1, sie wusste nicht was sie tun sollte. Löws Fußballroboter haben nicht funktioniert und
gerade gegen "Große" hat man "gezaubert", weil einfach gespielt wurde.

Zitat von hoeschler 

Dann zu Podolski: Ich glaube bei Podolski sieht man den eigentlichen Fehler von Löw:
Ja, er ist ein Spieler der an der Außenbahn klebt und auf Bälle wartet. Richtig analysiert,
aber auch nicht schwer. Jetzt der Knackpunkt: Dominanz durch Ballbesitz, gepaart mit
behäbigem Spielaufbau und der Tatsache, dass der vorletzte Pass nur langsam nach
vorne kommt. Plötzlich hat Podolski nicht nur einen Gegenspieler, sondern keinen Platz
mehr. Genau die Situation, mit der er nicht umgehen kann.

Podolski ist nicht Ursache, Podolski ist Symptom. Würde die Nationalmannschaft so
spielen, wie sie in den letzten Jahren einiges an achtung erhalten hat, hätte Podolski
viel mehr Platz und würde auf eine chaotische Abwehr treffen wodurch er weitaus
effektiver agieren kann.

Überspitzt gesagt: Poldi hat bei dieser EM gefühlt keinen einzigen Zweikampf in der Offensive
gewonnen, kein einziges Mal ist er an einem Gegener vorbeigekomen und hat gefährlich nach
innen gespielt, seine Abschlüsse waren schlimmer als die eines Robben. Doppelpässe spielte er
grundsätzlich nicht sondern steigt drauf und zurück ins Mittelfeld.
Poldi ist ein Rumpelfußballer, der als Talent ml ein paar gute Spiele gemacht hat und in Köln als
Prinz von seiner guten Schußtechnik proftiert. Wenger muß wohl wirklich langsam alt und blind
werden, dass er sich so einen holt. Mit schnellem Spiel ist er nämlich völlig überfordert.
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Zitat von hoeschler 

Und die Nationalmannschaft hat so gespielt, dass sie auf einen kreativen Franzosen
und auf einen Holländer angewiesen ist, um vorne gefährlich zu sein. also wie die
Bayern. Und das ist schon echt altbacken.

Die hatten wir mit Reus und Götze auf der Bank. Dazu noch Schürrle, der ein Podolski in gut ist!
Die Nationalmannschaft hat so gespielt wie Löw wollte. Schön, dass Du auch zu dem Schluß
kommst, dass der Trainer verantwortlich ist und großen Mist gebaut hat.

Das Ausscheiden 2012 tut genauso weh wie jenes von 2000. Damals, weil der deutsche Fußball
am Boden lag und es keine Spieler gab, heute, weil El Bazi alles verziehen wird. Ich kann sein
Zischen nimmer hören. Der ist nerviger als Kaa aus dem Dschungelbuch. Aber wir leben
inzwischen eben in einem Konsensland in dem nichts mehr angezweifelt werden darf, was
Flitzpiepen verkacken. Die größten Niederlagen werden uns als Siege verkauft. Wie bei Merkels
Rückkehr aus Brüssel.
Erinnert mich an die Wochenschau von '43...

Beitrag von „Chaos“ vom 30. Juni 2012, 13:32

Ich finde die Kritik an Löw völlig unangebracht. Er lässt guten Fußball spielen und hat die
Nationalmanschaft weit voran gebracht. Die Fans der deutschen Nationalmannschaft sollten
sich jedoch hinterfragen: Ist die Erwartung, mit der man in jedes Turnier geht, und die alles
andere als den Titelgewinn als Misserfolg abstempelt nicht völlig überzogen? Italien, Spanien?
Klatschen wir beide - nur so einfach ist Fußball nicht! Kann man guten Fußball nicht einfach
genießen?

Beitrag von „hoeschler“ vom 30. Juni 2012, 13:42

Für meinen Geschmack war er zu langsam. Das Problem haben die Spanier allerdings auch 
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Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 30. Juni 2012, 14:23

Zitat von Chaos 

Ich finde die Kritik an Löw völlig unangebracht. Er lässt guten Fußball spielen und hat
die Nationalmanschaft weit voran gebracht. Die Fans der deutschen
Nationalmannschaft sollten sich jedoch hinterfragen: Ist die Erwartung, mit der man in
jedes Turnier geht, und die alles andere als den Titelgewinn als Misserfolg abstempelt
nicht völlig überzogen? Italien, Spanien? Klatschen wir beide - nur so einfach ist Fußball
nicht! Kann man guten Fußball nicht einfach genießen?

Die Kritik kommt zum Teil von Leuten, die sich nur alle zwei Jahre mit Fußball beschäftigen und
nicht damit klar kommen, dass im Sport Erfolg nur zu einem gewissen Teil planbar ist.

Wer die Nationalmannschaft von 1998 bis 2005 gesehen hat der muss mit Jogis Arbeit einfach
zufrieden sein. Ich bin schockiert dass 86% der Umfrageteilnehmer denken, er sei nicht mehr
der richtige Mann. Er hat jetzt einmal (2008 und 2010 waren wir einfach deutlich den Spaniern
noch nicht gewachsen bzw. 2010 fehlte auch Müller) einen taktischen Fehler gemacht, aber der
spielerische Hinzugewinn ist enorm. Ich weiß noch wie wir 2004 zu Holland aufgeschaut haben
und ein erkämpftes 1:1 bei der EM ein gefühlter Riesenerfolg war.

Bei der nächsten WM hat Jogi die Mannschaft zur Vorbereitung wieder länger bei sich, das
verspricht hoffentlich wieder (noch) besseren Offensivfußball. Zudem wird er auch aus
gewissen Dingen gelernt haben (keine plötzliche übertriebene Orientierung am Gegner,
weniger Nibelungentreue trotz Formkrise von Stammkräften (Schweini, Poldi; hier hat er schon
gelernt (siehe Mertesacker) im Vergleich zu 2008 als er Metzelder die Stange hielt der
entscheidend pazte). Wenn sich Schürrle, Reus, Özil und Götze normal weiterentwickeln, spielt
ihm die Entwicklung der Mannschaft auch in die Karten. Wir müssen nur zusehen, dass wir mal
einen zweiten vernünftigen Außenverteidiger in Deutschland bekommen, Schmelzer ist es
einfach nicht (sowohl in der CL als auch in der Nati hat er mich immer brutal enttäuscht).
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Beitrag von „Plerchi“ vom 30. Juni 2012, 14:43

Löw ist best man.... Koan Titel für Bauernspieler 

Beitrag von „hoeschler“ vom 30. Juni 2012, 14:45

Diese Orientierung am Gegner wird noch als Narrativ in die Geschichte eingehen. Man kümmert
sich um die Offensive des Gegners, liegt zur Halbzeit aber 0:2 hinten, weil man sich zuviele
Gedanken darum gemacht hat. Dann lässt man 20 Minuten lang 3-5-2 spielen, geht komplett in
die Offensive, schert sich nichts mehr um seine eigenen taktischen Erwägungen und die
besseren Chancen ... hat der Gegner.

Man passt sich an den Gegner an -> der Gegner schießt zwei Tore
man passt sich nicht an den Gegner an -> der Gegner schießt keine zwei Tore?

Beitrag von „cinico“ vom 30. Juni 2012, 15:51

Zitat von WIEDERAUFSTEIGER 

Die Kritik kommt zum Teil von Leuten, die sich nur alle zwei Jahre mit Fußball
beschäftigen und nicht damit klar kommen, dass im Sport Erfolg nur zu einem
gewissen Teil planbar ist.

Wer die Nationalmannschaft von 1998 bis 2005 gesehen hat der muss mit Jogis Arbeit
einfach zufrieden sein. Ich bin schockiert dass 86% der Umfrageteilnehmer
denken, er sei nicht mehr der richtige Mann. Er hat jetzt einmal (2008 und 2010
waren wir einfach deutlich den Spaniern noch nicht gewachsen bzw. 2010 fehlte auch
Müller) einen taktischen Fehler gemacht, aber der spielerische Hinzugewinn ist enorm.
Ich weiß noch wie wir 2004 zu Holland aufgeschaut haben und ein erkämpftes 1:1 bei
der EM ein gefühlter Riesenerfolg war.
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Bei der nächsten WM hat Jogi die Mannschaft zur Vorbereitung wieder länger bei sich,
das verspricht hoffentlich wieder (noch) besseren Offensivfußball. Zudem wird er auch
aus gewissen Dingen gelernt haben (keine plötzliche übertriebene Orientierung am
Gegner, weniger Nibelungentreue trotz Formkrise von Stammkräften (Schweini, Poldi;
hier hat er schon gelernt (siehe Mertesacker) im Vergleich zu 2008 als er Metzelder die
Stange hielt der entscheidend pazte). Wenn sich Schürrle, Reus, Özil und Götze normal
weiterentwickeln, spielt ihm die Entwicklung der Mannschaft auch in die Karten. Wir
müssen nur zusehen, dass wir mal einen zweiten vernünftigen Außenverteidiger in
Deutschland bekommen, Schmelzer ist es einfach nicht (sowohl in der CL als auch in
der Nati hat er mich immer brutal enttäuscht).

Damit kannst Du aber die Teilnehmer an der Umfrage hier nicht meinen. Wir sind alle
selbsternannte Fußballexperten und beschäftigen uns das ganze Jahr mit dem Club - mehr
Kompetenz gibt es nicht! 
Ich finde die Kritik durchaus angebracht. Klar jammern wir auf extrem hohem Niveau. Aber als
Nationaltrainer eines Landes das eben hohe Ansprüche hat, muss man eben auch mal mit
einem Titel nach Hause kommen. Drei Turniere, kein Titel. Das steht momentan unterm Strich
da. Schön wir haben einen Weltrekord in Pflichtspielsiegen hintereinander aufgestellt. Reicht
aber nicht für den Briefkopf.
Und der noch bessere Offensivfußball den Du Dir erhoffst, nützt uns leider überhaupt nichts
wenn man hinten immer so dämliche Tore kassiert. 

Beitrag von „KillerDriller“ vom 30. Juni 2012, 15:55

Um einen großen Titel zu gewinnen braucht man letztendlich auch mal a weng Glück.
In den entscheidenden Spielen hatten wir dieses Glück eben nicht.
"Stammgst" im Halbfinale zu sein ist beileibe keine schlechte Leistung, die nach Entlassung
schreit.
Beurteilt man die Qualität des Trainers nur nach Titeln, dann muss man ihn natürlich
rausschmeissen.
Wäre aber ne komische Logik,oder?

Beitrag von „cinico“ vom 30. Juni 2012, 15:57
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Zitat von KillerDriller 

Um einen großen Titel zu gewinnen braucht man letztendlich auch mal a weng Glück.
In den entscheidenden Spielen hatten wir dieses Glück eben nicht.
"Stammgst" im Halbfinale zu sein ist beileibe keine schlechte Leistung, die nach
Entlassung schreit.
Beurteilt man die Qualität des Trainers nur nach Titeln, dann muss man ihn natürlich
rausschmeissen.
Wäre aber ne komische Logik,oder?

In München nicht. 

Beitrag von „Karbbfm“ vom 30. Juni 2012, 15:57

Zitat von WIEDERAUFSTEIGER 

Die Kritik kommt zum Teil von Leuten, die sich nur alle zwei Jahre mit Fußball
beschäftigen und nicht damit klar kommen, dass im Sport Erfolg nur zu einem gewissen
Teil planbar ist.

Wer die Nationalmannschaft von 1998 bis 2005 gesehen hat der muss mit Jogis Arbeit
einfach zufrieden sein. Ich bin schockiert dass 86% der Umfrageteilnehmer denken, er
sei nicht mehr der richtige Mann. Er hat jetzt einmal (2008 und 2010 waren wir einfach
deutlich den Spaniern noch nicht gewachsen bzw. 2010 fehlte auch Müller) einen
taktischen Fehler gemacht, aber der spielerische Hinzugewinn ist enorm. Ich weiß noch
wie wir 2004 zu Holland aufgeschaut haben und ein erkämpftes 1:1 bei der EM ein
gefühlter Riesenerfolg war.

Bei der nächsten WM hat Jogi die Mannschaft zur Vorbereitung wieder länger bei sich,
das verspricht hoffentlich wieder (noch) besseren Offensivfußball. Zudem wird er auch
aus gewissen Dingen gelernt haben (keine plötzliche übertriebene Orientierung am
Gegner, weniger Nibelungentreue trotz Formkrise von Stammkräften (Schweini, Poldi;
hier hat er schon gelernt (siehe Mertesacker) im Vergleich zu 2008 als er Metzelder die
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Stange hielt der entscheidend pazte). Wenn sich Schürrle, Reus, Özil und Götze normal
weiterentwickeln, spielt ihm die Entwicklung der Mannschaft auch in die Karten. Wir
müssen nur zusehen, dass wir mal einen zweiten vernünftigen Außenverteidiger in
Deutschland bekommen, Schmelzer ist es einfach nicht (sowohl in der CL als auch in
der Nati hat er mich immer brutal enttäuscht).

Deinem ersten Absatz muss ich jetzt vehement widersprechen - zumindest was mich betrifft.
Woher Du so genau weisst, inwieweit das auch andere User betrifft, entzieht sich aber meiner
Kenntnis.

Die Leute, die Du meinst, findest Du zuhauf auf den Partymeilen. Während ich mir jedes
Freundschaftsspiel der NaTi ansehe, wird dieses Publikum wohl noch nicht einmal ein popeliges
WM-Quali-Spiel gegen die Färöer-Inseln anschauen. Ist ja auch klar, dabei gibt es ja auch keine
öffentliche Party und deswegen nachher auch keinen besoffenen Autokorso.

Warum Du aber glaubst, dieses Publikum ausgerechnet HIER zu finden - wo sich viele vom
Aufstehen bis zum Zubettgehen mit dem Club, den europäischen Ligen, ehemaligen Cluberern
und anderen Vereinen (überwiegend natürlich mit Bauern und fetten Kräutern) beschäftigen -
ist mir irgendwie schleierhaft. 

Beitrag von „KillerDriller“ vom 30. Juni 2012, 16:01

Zitat von cinico 

In München nicht. 

Vereinsfußball ist in dieser Angelegenheit härter.
Da arbeitet der Trainer ja das gesamte Jahr mit dem Team und man hat JEDES Jahr die Chance
mehrere Titel zu holen.
Wenn man da als selbsternannter bester Verein des Landes mehrfach leer ausgeht hat das
eben personelle Folgen.
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Vereinstrainer und Bundestrainer sind für mich 2 Paar Schuhe.

Beitrag von „cinico“ vom 30. Juni 2012, 16:13

Zitat von KillerDriller 

Vereinsfußball ist in dieser Angelegenheit härter.
Da arbeitet der Trainer ja das gesamte Jahr mit dem Team und man hat JEDES Jahr die
Chance mehrere Titel zu holen.
Wenn man da als selbsternannter bester Verein des Landes mehrfach leer ausgeht hat
das eben personelle Folgen.
Vereinstrainer und Bundestrainer sind für mich 2 Paar Schuhe.

Naja, ich mag den Jogi halt nicht so besonders, seit er 2007 so ne lange Fresse gezogen hat
nach dem Pokalsieg.
Das sehe ich eben durch die rot-scharze Brille.
Wenn die beim DFB weiter in der Weltrangliste den Spaniern hinterherhecheln wollen, dann
eben weiter mit Löw.
In zwei Jahren wird's dann aber auch nichts mit einem Titel.

Beitrag von „KillerDriller“ vom 30. Juni 2012, 16:18

Nur um es klarzustellen: Ich mag den Löw nicht! 

Mir geht es nur etwas zu schnell hin und her zwischen Trainerguru und Universalversager!

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 30. Juni 2012, 16:23
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Zitat von Karbbfm 

Deinem ersten Absatz muss ich jetzt vehement widersprechen - zumindest was mich
betrifft. Woher Du so genau weisst, inwieweit das auch andere User betrifft, entzieht
sich aber meiner Kenntnis.

Die Leute, die Du meinst, findest Du zuhauf auf den Partymeilen. Während ich mir jedes
Freundschaftsspiel der NaTi ansehe, wird dieses Publikum wohl noch nicht einmal ein
popeliges WM-Quali-Spiel gegen die Färöer-Inseln anschauen. Ist ja auch klar, dabei
gibt es ja auch keine öffentliche Party und deswegen nachher auch keinen besoffenen
Autokorso.

Warum Du aber glaubst, dieses Publikum ausgerechnet HIER zu finden - wo sich viele
vom Aufstehen bis zum Zubettgehen mit dem Club, den europäischen Ligen,
ehemaligen Cluberern und anderen Vereinen (überwiegend natürlich mit Bauern und
fetten Kräutern) beschäftigen - ist mir irgendwie schleierhaft. 

In meinem ersten Absatz bezog ich mich nicht auf die 86% hier, sondern auf Partymeilen,
Radio, etc.

Beitrag von „atzengruber“ vom 30. Juni 2012, 16:26

Zitat von ThePunisher84 

Mein Urteil:
Vielleicht sollte man überlegen, ob man so mit Löw weiter machen sollte. Es nützt
nichts, wenn man diese ominöse "goldende Generation" wieder hat, wenn dabei keine
Titel rausspringen. Wäre Löw Bayerntrainer, wäre nach zwei titellose Bundesliga
Saisons schluss!! Es ist fraglich ob er weitermachen sollte...
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Seh ich genauso. Viel zu viele lassen sich von Herrn Löw blenden. Für mich ist er einer der am
meisten überschätzten Trainer der letzten Jahre, der hauptsächlich wegen seines adretten
Auftretens so gut wegkommt. Es haben schon einige bemerkt, dass er sowohl als Spieler, als
auch als Coach keinerlei Erfolge aufzuweisen hat, selber aber auf "international erfahrene
(Bayern-) Spieler" baut, egal in welcher Form sie sich gerade befinden. Mit dem Spielermaterial,
dass sich mittlerweile in Deutschland regfelmäßig bei der Nationalmannschat einfindet, hätten
gut die Hälfte aller BL-Trainer dasselbe Resultat erzielt.

Er hat jetzt zum wiederholten Male im entscheidenden Moment kläglich versagt, wobei seine
Taktik gegen Italien allem widersprach, was er im Vorfeld so alles rausgehauen hat. Damit
hätten wir selbst gegen England keine Chance gehabt... Wer eine spielerisch überlegene
Mannschaft gegen die älteste Truppe im Turnier mit virtuell 3 Sechsern ausstattet und dann zur
Krönung noch einen Gomez vorne hinstellt (soll den etwa der Neuer mit seinen weiten
Abwürfen bedienen  ), der hat einen Offenbarungseid geleistet, wie es deutlicher nimmer
geht.

Löw hat mit all dem was ihm zur Verfügung stand viel zu wenig gemacht und wenn man die
gesamte Vorrunde gegen Portugal,Holland ,Dänemark und das Viertelfinale gegen die Griechen
hernimmt, dann muss man zu dem Schluss kommen, dass wir uns wieder zurückentwickelt
haben und in keiner Phase dieser EM weder an die WM 2010 und schon gar nicht an 2011
heranreichen konnten.

Schließlich: Wie soll ein Trainer, der fingernägelkauend auf der Bank das Spiel verfolgt seinen
Jungs "Eier" vermitteln ? Und wieso fordern die Experten bei aller Schönspielerei jetzt plötzlich
"Typen" ? Hat man etwa schon vergessen, dass Löw die systematisch (Frings,Ballack)
aussortiert hat, so dass nur noch Glattgebügelte übriggeblieben sind, die ihren Mund nicht
mehr aufbekommen ?

Beitrag von „sitzplatzFANATIKER“ vom 30. Juni 2012, 16:35

8 vizemünchener aufgestellt.

er hätte wissen müssen, dass ein titelgewinn mit deren loser-gene nicht möglich ist.
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wer aber, aufgrund des drucks von hoeness und der bildzeitung 8! bauern aufstellt, muss
zurücktreten.

herr löw, treten sie zurück, am besten sofort!

Beitrag von „marcelinho“ vom 30. Juni 2012, 16:37

Zitat von Chaos 

Ich finde die Kritik an Löw völlig unangebracht. Er lässt guten Fußball spielen und hat
die Nationalmanschaft weit voran gebracht. Die Fans der deutschen
Nationalmannschaft sollten sich jedoch hinterfragen: Ist die Erwartung, mit der man in
jedes Turnier geht, und die alles andere als den Titelgewinn als Misserfolg abstempelt
nicht völlig überzogen? Italien, Spanien? Klatschen wir beide - nur so einfach ist Fußball
nicht! Kann man guten Fußball nicht einfach genießen?

Löw hat bei seinem Amtsantritt selbst Titel als Ziel ausgegeben. Und dies vor jedem Turnier
erneut bekräftigt.

Den Hype um die Nationalmannschaft schürt der DFB schon auch selbst, indem z.B. bei einem
Turnier jeden Tag eine Pressekonferenz mit einem Spieler abgehalten wird mit Livestream und
allem drum und dran. Kein Wunder, wenn die sich bereits wie Welt- oder Europameister fühlen.

Beitrag von „Karbbfm“ vom 30. Juni 2012, 17:19

Zitat von WIEDERAUFSTEIGER 
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In meinem ersten Absatz bezog ich mich nicht auf die 86% hier, sondern auf
Partymeilen, Radio, etc.

Sehr schön, dann sind wir uns ja einig! Hättest aber schon dazuschreiben können, dass Du
NICHT uns meinst. 

Beitrag von „Karbbfm“ vom 30. Juni 2012, 17:26

Zitat von atzengruber 

Seh ich genauso. Viel zu viele lassen sich von Herrn Löw blenden. Für mich ist er einer
der am meisten überschätzten Trainer der letzten Jahre, der hauptsächlich wegen
seines adretten Auftretens so gut wegkommt. Es haben schon einige bemerkt, dass er
sowohl als Spieler, als auch als Coach keinerlei Erfolge aufzuweisen hat, selber aber auf
"international erfahrene (Bayern-) Spieler" baut, egal in welcher Form sie sich gerade
befinden. Mit dem Spielermaterial, dass sich mittlerweile in Deutschland regfelmäßig
bei der Nationalmannschat einfindet, hätten gut die Hälfte aller BL-Trainer dasselbe
Resultat erzielt.

Er hat jetzt zum wiederholten Male im entscheidenden Moment kläglich versagt, wobei
seine Taktik gegen Italien allem widersprach, was er im Vorfeld so alles rausgehauen
hat. Damit hätten wir selbst gegen England keine Chance gehabt... Wer eine spielerisch
überlegene Mannschaft gegen die älteste Truppe im Turnier mit virtuell 3 Sechsern
ausstattet und dann zur Krönung noch einen Gomez vorne hinstellt (soll den etwa der
Neuer mit seinen weiten Abwürfen bedienen  ), der hat einen Offenbarungseid
geleistet, wie es deutlicher nimmer geht.

Löw hat mit all dem was ihm zur Verfügung stand viel zu wenig gemacht und wenn
man die gesamte Vorrunde gegen Portugal,Holland ,Dänemark und das Viertelfinale
gegen die Griechen hernimmt, dann muss man zu dem Schluss kommen, dass wir uns
wieder zurückentwickelt haben und in keiner Phase dieser EM weder an die WM 2010
und schon gar nicht an 2011 heranreichen konnten.
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Schließlich: Wie soll ein Trainer, der fingernägelkauend auf der Bank das Spiel verfolgt
seinen Jungs "Eier" vermitteln ? Und wieso fordern die Experten bei aller Schönspielerei
jetzt plötzlich "Typen" ? Hat man etwa schon vergessen, dass Löw die systematisch
(Frings,Ballack) aussortiert hat, so dass nur noch Glattgebügelte übriggeblieben sind,
die ihren Mund nicht mehr aufbekommen ?

Alles anzeigen 

Wenn ich mir vorstelle, dass Mario Balotelli nicht bei italienischen Pflegeeltern gelandet wäre,
sondern bei deutschen und jetzt Mario Müller hiesse, komme ich echt ins Grübeln. Diese
Skandalnudel hätte wahrscheinlich dreimal hintereinander BuLi-Torschützenkönig werden
können, ohne jemals beim Bundesyogi gelandet zu sein, weil er nicht in dessen
Anforderungsprofil eines stromlinienförmigen Jungprofis passt. Oder Cassano. Oder Rooney.

Und seit seiner krass hohen Geldstrafe bekommt auch Lahm den Mund nicht mehr auf. Und
genau da liegt das Problem.

Ich wäre dafür, dass zukünftig Sammer das Ruder übernimmt. Aber der wird wahrscheinlich
seinen Anzugträgerjob beim DFB nicht aufgeben wollen.

Beitrag von „hoeschler“ vom 30. Juni 2012, 17:31

Zitat von Karbbfm 

Und seit seiner krass hohen Geldstrafe bekommt auch Lahm den Mund nicht mehr auf..

Und das ist für alle das Beste, wenner die Klappe hält.
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Beitrag von „sitzplatzFANATIKER“ vom 30. Juni 2012, 17:45

Zitat von hoeschler 

Und das ist für alle das Beste, wenner die Klappe hält.

der kla lahm hat wirklich eine selten greisliche stimme, aber sonst muss ich karbbfm recht
geben. der jogi hätte von einem solch wilden, wie der italienische mario einer ist, angst.

Beitrag von „LionelHutz“ vom 30. Juni 2012, 18:44

http://www.welt.de/sport/fussb…e-Klasse-der-DFB-Elf.html

Magath über das EM aus.
hat er nicht unrecht und unterstreicht im Prinzip das was die kritker auch schon vorgebracht
haben

Beitrag von „zim“ vom 30. Juni 2012, 19:42

Woher ich das weiß? Seit 2006 wird in zwei Jahren immer alles besser, denn man habe ja eine
junge entwicklungsfähige Mannschaft mit Perspektive. Das Scheitern 2006 und 2008 kann man
getrost als Lehrgeld einer jungen Mannschaft abhaken, das sollte man Löw nicht ankreiden.
Fatal ist allerdings, dass sich die Pleiten 2010 und 2012 im Ablauf nicht wesentlich von 2006
und 2008 unterscheiden. Wo ist die Weiterentwicklung? Löw hat ganz klar seine Verdienste,
wenn man bedenkt welchen Scherbenhaufen er damals zusammen mit Klinsmann
übernommnen hat. Den Neuaufbau und Stabilisierung der Nationalmannschaft hat er gut
hingekriegt. Doch den fälligen nächsten Schritt, sprich Titelgewinn, traue ich ihm nicht mehr zu.
Selten kann man die Niederlage einer Mannschaft so an den Fehlentscheidungen des Trainers
festmachen, wie am Donnerstag gegen Italien. Da weder er noch der DFB Konsequenzen ziehen
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hoffen wir halt, dass 2014 alles besser wird. Wenn nicht, sind die Ausreden schon gedruckt. Das
Klima, noch nie ein Europäer in Südamerika gewonnen, ein Vodoo Zauber der auf uns lastet
(sagt der DFB Präsident) und überhaupt werde 2016 alles besser, dann man habe ja eine junge
entwicklungsfägige Mannschaft mit Perspektive.....

Beitrag von „Joe Pulkig“ vom 30. Juni 2012, 21:48

Was man nicht vergessen darf ist das Löw die beste Truppe seit Jahren auftsellen kann, ein Rudi
Völler hat ja einen Ramelow oder Jancker nicht aus Jux und Dollerei spielen lassen. Ich verstehe
z.b. nicht warum das Lahm immer links verteidigen muss obwohl wir keinen Rechtsverteidiger
haben. Das Problem wurde jetzt schon das 2.Turnier in Folge vertagt. Schmelzer war nach
einem schlechten Freundschaftsspiel schon weg vom Fenster. Vielleicht sollte man sich auch
mal fragen ob das Kuschelklima so Leistungsfördernd ist. Die letzten Jahre wurde immer über
den Vize Ballack gelächelt, Lahm und Schweinsteiger haben jetzt als "Führungsspieler" in
3Jahren schon 2x das CL Finale verloren!

Beitrag von „Mar“ vom 1. Juli 2012, 09:41

Ich finde die Frage dieses Threads schon ziemlich daneben.

Wenn Löw vor dem Turnier der richtige Mann war, dann ist er es auch jetzt noch. Dass er schon
immer dazu neigte, den geneigten Fußballfernsehcouchfachmann mit seinen Aufstellungen auf
die Palme zu bringen, ist geschenkt. In der Mehrzahl der Fälle gibt ihm der Erfolg recht. Für
diese EM war schlicht und ergreifend das Problem, dass es nie - mit Ausnahme des
Griechenland-Spiels - gelungen ist, Özil ins Spiel einzubinden. Wir haben derzeit auf zwei
Positionen enorme Probleme - RV und LOM. Bender als DM war wesentlich besser als RV als der
Boateng. Aber beide sind keine wirklichen Außenverteidiger. Lahm auf Rechts zu ziehen ist aber
auch für mich keine Alternative, weil man ihn dann seiner Offensivmöglichkeiten ziemlich
beraubt. Die zweite Baustelle ist LOM, weil ich sowohl Podolski als auch Schürrle für diese
Position eigenltich für nicht geeignet halte. Beide sind Stürmer mit enormen Problemen in der
Rückwärtsbewegung.
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Dritte Baustelle ist DM, weil hier weder Kroos noch der aktuelle Schweinsteiger gehobenen
internationalen Ansprüchen genügen. Hier muss neben Khedira ein zweiter Mann her, der
annähernd die Klasse hat und ggf. das Spiel von hinten stärker mit Pässen antreibt, als das
Khedira tut. Sobald Özil vorne verlässlich weiß, wo er stehen muss und wo vor allem seine
MItspieler stehen und wie die laufen, wird auch sein Spiel in der NAtionalelf besser....

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 1. Juli 2012, 10:53

Zitat von Mar 

Ich finde die Frage dieses Threads schon ziemlich daneben.

Wenn Löw vor dem Turnier der richtige Mann war, dann ist er es auch jetzt noch. Dass
er schon immer dazu neigte, den geneigten Fußballfernsehcouchfachmann mit seinen
Aufstellungen auf die Palme zu bringen, ist geschenkt. In der Mehrzahl der Fälle gibt
ihm der Erfolg recht. Für diese EM war schlicht und ergreifend das Problem, dass es nie
- mit Ausnahme des Griechenland-Spiels - gelungen ist, Özil ins Spiel einzubinden. Wir
haben derzeit auf zwei Positionen enorme Probleme - RV und LOM. Bender als DM war
wesentlich besser als RV als der Boateng. Aber beide sind keine wirklichen
Außenverteidiger. Lahm auf Rechts zu ziehen ist aber auch für mich keine Alternative,
weil man ihn dann seiner Offensivmöglichkeiten ziemlich beraubt. Die zweite Baustelle
ist LOM, weil ich sowohl Podolski als auch Schürrle für diese Position eigenltich für nicht
geeignet halte. Beide sind Stürmer mit enormen Problemen in der Rückwärtsbewegung.

Dritte Baustelle ist DM, weil hier weder Kroos noch der aktuelle Schweinsteiger
gehobenen internationalen Ansprüchen genügen. Hier muss neben Khedira ein zweiter
Mann her, der annähernd die Klasse hat und ggf. das Spiel von hinten stärker mit
Pässen antreibt, als das Khedira tut. Sobald Özil vorne verlässlich weiß, wo er stehen
muss und wo vor allem seine MItspieler stehen und wie die laufen, wird auch sein Spiel
in der NAtionalelf besser....

Ich möchte dir an drei Stellen widersprechen. Lahm wäre durchaus eine Option als RV denn
genauso wie bei Robben auf der anderen Seite kennt mittlerweile jeder Gegenspieler Lahms
Trick über links mit dem starken rechten Fuß nach innen zu ziehen während er als RV bis zur
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Linie runterlaufen und flanken bzw scharf hereinspielen könnte (wie im CL-Halbfinale FCB-
Madrid geschehen). Aber du hast Recht damit, dass wir in naher Zukunft noch einen zweiten
starken Außenverteidiger benötigen. Zudem halte ich Schürrle schon für einen starken
Linksaußen / LOM, einen Spieler mit besserer Offensivveranlagung wird auf dieser Position für D
nicht zu kriegen sein und ich weiß nicht ob er wirklich Probleme in der Rückwärtsbewegung hat.
Vieles projeziert sich da auf seinen Fehlpass vorm Ausgleich gegen Griechenland. So etwas
kann er einfach abstellen bzw er wird lernen wann er solch einen riskanten Pass versuchen
kann und wann nicht. Drittens hast du geschrieben der aktuelle Schweinsteiger genügt nicht
höchsten Ansprüchen. Da hast du sicher recht, aber man sollte auch bedenken dass er nun
mehrfach mehrwöchig verletzt war und mit wenig Spielpraxis ins Turnier kam. Man kann fragen
ob es sinnvoll war ihn dann spielen zu lassen. Aber er hatte nun ja keine schwere Verletzung
und sollte mit etwas Spielpraxis seine Normalform wieder erreichen. Zudem gibt es gerade im
zentralen defensiven Mittelfeld schon vielversprechende Leute die nachkommen, z.B.
Gündogan, die Benders oder auch Götze könnte laut Löw defensiver spielen.

Neben einem zweiten starken Außenverteidiger brauchen wir eher noch einen Stürmer von
absolutem Weltklasseformat. Klose wird bei der WM 36 Jahre alt sein und Gomez hat es immer
noch nicht konstant (dieses Mal immerhin in Ansätzen) bei großen Turnieren bewiesen, dass er
sein kann. Vor allem profitieren wir von ihm nur wenn er Tore macht, ins Passspiel war er nicht
wirklich eingebunden. Vielleicht können Schürrle oder Reus diese Position einnehmen und wir
spielen offensiv flexibel mit einem Art Offensivkreisel (Schürrle links, Özil zentral, Müller oder
Götze rechts und Reus vorne) bei dem jeder Spieler alle Positionen bekleiden und auch mal in
die Spitze stoßen kann (ähnlich wie Spanien). Die genannten Spieler bringen alles mit um das
ausüben zu können. Und eine kleine Hoffnung: Vielleicht verdrängt Schieber ja Lewandowski
beim BVB (z.B. durch Verletzung, Vertragsstreit, etc., denn wer hätte gedacht dass Barrios
innerhalb eines halben Jahres verdrängt wird?) und entwickelt sich zu einer Alternative für die
deutsche Sturmspitze.

Beitrag von „Mar“ vom 1. Juli 2012, 11:44

@Lahm: sicherlich auch eine Möglichkeit. Ich bin mir nur nicht sicher, ob Schmelzer schon den
Anforderungen genügt. Vor der EM hätte ich gesagt, die Variante mit Lahm als LV ist die
bessere. Mittlerweile muss/kann man sich die Frage stellen, ob Schmelzer auf links nicht das
geringere Problem darstellen sollte, als Boateng auf rechts. Wenn es Schmelzer gelingt in der
anstehenden Saison dazu zu lernen, dann sollte er in der Lage zu sein für einen Seitenwechsel
von Lahm zu sorgen.
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Für mich ist Schürrle einfach ein zweiter Stürmer in einem 4-4-2. Ich sehe ihn eher als
Torschützen als Variante über die Flügel. Und der Fehler vor dem GEgentor war nicht sein
einziger haarsträubender Ballverlust bei der EM.

@Stürmer: Für ein 4-2-3-1 wäre noch ein Kiessling ein Thema oder demnächst wohl ein
Schieber. Für andere Systeme wären auch Helmes und Podolski wiederum interessant oder ein
Reus als zweite variable Spitze.

@Schweinsteiger: ich hätte mir auch nicht vorstellen können, ihn draußen zu lassen, weil er der
einzige der Spieler ist ,die man sich neben Khedira gegen die großen Gegner vorstellen kann.
Auch hier gilt wie bei Schmelzer - mit etwas mehr Erfahrung und internationalen Spielen sind
Leute wie die Benders oder Gündogan sicherlich ebenfalls im Auge zu behalten und für mein
Dafürhalten wesentlich stärker zu erwarten, als ein Toni K. ... der im übrgien dringend aufhören
sollte Ecken zu schießen. Aus denen entstanden mehr Gegentreffer als eigene Tore *gefühlt*
während der EM ...

Beitrag von „hoeschler“ vom 1. Juli 2012, 16:45

Wieso sollte man das System wechseln?

Große Teile der Liga spielen irgendwelche Interpretationen des 4-5-1, die Nationalmannschaft
selber spielt das System seit ein paar Jahren erfolgreich. Wieso also genau auf altbacken
umstellen?

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 1. Juli 2012, 17:50

Zitat von hoeschler 
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Wieso sollte man das System wechseln?

Große Teile der Liga spielen irgendwelche Interpretationen des 4-5-1, die
Nationalmannschaft selber spielt das System seit ein paar Jahren erfolgreich. Wieso
also genau auf altbacken umstellen?

Wer sagt hier was von System wechseln?

Beitrag von „hoeschler“ vom 1. Juli 2012, 18:03

Na weil ihr immer alle Überlegungen mit 2 Stürmern anstellt.

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 1. Juli 2012, 19:12

Zitat von hoeschler 

Na weil ihr immer alle Überlegungen mit 2 Stürmern anstellt.

Mar wollte glaub ich nur sagen dass er Schürrle als Sturmspitze sieht.

Beitrag von „hoeschler“ vom 1. Juli 2012, 19:40

Aso.
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Beitrag von „kop“ vom 1. Juli 2012, 20:02

Ich finde den Offenen Brief von "Zeiglers wunderbare Welt des Fußballs" sehr gut
geschrieben ...
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=10151000089867943&id=273426262942

Sicher kann man sich bei Löw und der Nationalmannschaft so seine Gedanken machen,
besonders die Art und Weise wie in der Presse damit umgegangen wir, wird mM sehr gut
kritisiert. :hoch:

Beitrag von „hoeschler“ vom 1. Juli 2012, 20:08

Zitat von kop 

Ich finde den Offenen Brief von "Zeiglers wunderbare Welt des Fußballs" sehr gut
geschrieben ...
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=10151000089867943&id=273426262942

Sicher kann man sich bei Löw und der Nationalmannschaft so seine Gedanken machen,
besonders die Art und Weise wie in der Presse damit umgegangen wir, wird mM sehr
gut kritisiert. :hoch:

Ich hab die beste Stelle mal passend gequotet:

Zitat 

Das Gerede von unserer angeblich „zu netten“ Elf und den fehlenden Schweinehunden
ist eine populistische Scheißdebatte ohne jeden Nährwert. An irgendwas muss es jetzt
liegen, weil es so schwer zu ertragen ist, dass da einfach jemand an einem Abend ganz
banal etwas besser Fußball gespielt hat. Und deshalb werden jetzt solche Kackthesen
an den Haaren herbeigezogen.
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Okay die Wortwahl is übel. Aber das bringts auf den Punkt

Beitrag von „Oberon“ vom 1. Juli 2012, 20:29

Die Sache ist doch die:

Aktuell gibt es in Europa 2 Topfavoriten (Spanien, Deutschland) und 4-5 Mitfavoriten (Italien,
Frankreich, Holland, Portugal, evtl. England). Wären wir den Mitfavoriten so weit voraus, könnte
man das Erreichen des Finales durchaus als Pflicht ansehen (vorausgesetzt man träfe vorher
nicht auf Spanien).

Eine solche Monopolstellung haben wir aber nicht. Wir sind nicht das amerikanische
Basketballteam. Es gibt Teams die ein ähnlich gutes Spielermaterial haben, und das ist nicht
nur Spanien. Mögen wir zwar auch in der Breite besser aufgestellt sein, so sind es die ersten 11
auf die es in erster Linie ankommt. Und da muss man auch einfach mal die Stärke anderer
Teams anerkennen. Portugal z.B. hat reihenweise Weltklassespieler und wird von den
deutschen Fans trotzdem so behandelt als wäre das ein lockerer Auftaktgegner. Über Italien
haben auch einige nur gelacht und gedacht das wird nur ein Warm-Up für Spanien
(Kretzschmar: "Ehrlich gesagt interessiert mich der Halbfinalgegner gar nicht, ich denke nur
noch an das Finale gegen Spanien").

Es ist dieser fehlender Respekt vor den Gegnern und die Überheblichkeit unter einigen
deutschen Fans, die eine überzogene Erwartungshaltung entstehen lässt. Und genau diese Fans
sind häufig die ersten die Löws Kopf fordern. Die anderen sind meist diejenigen, die schon
immer mit Löws Nominierungspolitik unzufrieden waren und sich einbilden nur sie hätten den
Durchblick wer in den Kader gehört. Eine wirklich begründete Meinung, warum Löw nicht der
richtige Trainer sein soll, bleibt aber oftmals aus. Nur mit der Titellosigkeit zu argumentieren ist
mir zu wenig und auch die Alternativen (falls vorhanden) überzeugen mich nicht so wirklich.
Frage: Gibt es denn überhaupt einen Trainer der uns den Titelgewinn garantieren kann? Aus
meiner Sicht nicht. Wenn dann müsste man sogar mal einen ausländischen Trainer wie
Guardiola in Erwägung ziehen...
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